
 

 

 

 

MINUTA DE LA COMISION DE ECOLOGIA Y PROTECION CIVIL DE FECHA 

24 DE OCTUBRE DE 2014 

 

En la sala de Junta de Regidores siendo las 12:00 horas del día viernes 10 de 

Octubre del año 2014, tiene inicio la Reunión de la Comisión de Ecología y Protección 

Civil en donde se acordaran los siguientes puntos: 

 

Asuntos generales: 

 

1). Como primer asunto en la orden del día se hizo la lista de asistencia estando 

presentes la Coordinadora de la Comisión,  María del Rosario Delgado Villa Nueva, El 

director de Ecología, Alejandro Gloria González, la Licenciada Laura Yanely Rodríguez, 

Protección Civil, Luis Rubén Cajero, Agustín Corral Gómez  y el Asesor,  José 

Chaparro Sánchez. 

 

 

2). Como segundo asunto se habló acerca de plantear nuevos proyectos para la 

comisión de ecología, se retomó el tema del comité de interdisciplinario de protección 

civil y se habló acerca del Reglamento de Ecología. 

 

3). La Regidora Rosario Delgado habló acerca de programa de desarrollo de 

Limpia, el Director de Ecología Alejandro Gloria González confirma que el Programa de 



llantas sólo fue temporal y ya no está en existencia, se habló del centro de acopio de la 

Miguel de la Madrid y de el peligro de incendio. 

 Protección Civil habló acerca de su recorrido por la Calle Toronja Roja de la 

problemática de la acumulación de llantas. 

 

4). La Regidora Rosario Delgado pregunto acerca de los Diques del Bvld. Zaragoza en 

vez de mantenerse limpios y evitar que se tapen están llenos de basura. 

 

5). El Director de Ecología Habló acerca de el proyecto del próximo año de la Brigada 

Continua de Limpia, habló acerca del Ordenamiento Ecológico aprobado en 2010.  

 Sacar un acuerdo en que se derive la importancia del Ordenamiento Territorial 

Ecológico del Municipio, (revisión de estatus del terreno). 

 Se acordó que la comisión envié oficios para el Ordenamiento Ecológico. 
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